



別府小便利

令和7年2月14日

枕崎市立別府小学校 TEL76-3452

【校訓】

大きな夢を
(その実現に向けて)
明るく正しくたくましく

2月



ノーアタック・ノーチャンス=やれば、できる！ 校長 吉見一弥

2月3日(月)は「立春」、暦の上では春の始まり。しかし、実際は暦通りとはいかず、今季最強寒波が2月4日(火)から1週間近く日本列島上空に居座り続けました。その影響で、別府地区は、4日(火)、5日(水)、8日(土)と大雪に見舞われました。特に、5日(水)は、一面銀世界。枕崎の中でも、別府だけに見られた光景だったようです。子供たちは、雪合戦や雪だるま、ミニかまくら作りに熱中し、久しぶりの雪を存分に楽しむことができました。さらに、8日の土曜授業日、別府は朝から大雪。時折、視界が遮られるほど吹雪いていたため、登下校の安全を考慮して、授業を取りやめることにしました。そのため、楽しみにしていたなわとび大会も、残念ながら延期することとしました。



なわとび大会は、「文武両道」(勉強もスポーツも二刀流で頑張ろう!)を合言葉に掲げる別府小の3学期の目当てでもあります。そのため、3学期始まってすぐから、体育の授業や「なかよし体育」の時間だけでなく、始業前にも自主的に練習に励む姿が見られました。寒さに負けず、熱心に練習する子供たちを見ていると、日を追って上達していくのがよく分かります。中には、最初はできなかった二重跳びやはやぶさ、つばめなど、高難度の技ができるようになった子もいます。



こつこつと練習を重ね様々な技を習得する子供たちの姿と、ある言葉が重なりました。それは、「ノーアタック・ノーチャンス」。この言葉は、市生涯学習フェスティバルで講演された、元鹿屋体育大学自転車部監督 黒川 剛 氏のモットーです。黒川氏は、「ノーアタック・ノーチャンス」をスローガンに掲げ、選手の自主性を尊重した指導法で、全国大会優勝300回以上、4大会連続オリンピック選手輩出など、多くの功績を残されました。

「ノーアタック・ノーチャンス」の意味は、アタック(挑戦)し続けなければ、成功へのチャンスはない、裏を返せば、「挑戦し続けていれば、成功へのチャンスが生まれる」、つまり、「やれば、できる」ということだと思えます。子供たちが「この跳び技ができるようになりたい」という目標をもって、繰り返しアタック(練習)し続けたことで、可能性(チャンス)が広がり、その結果、新しい技の習得につながったのです。もし、最初から「むり〜」、「めんどくさ」と、アタックをあきらめていたら、何も変化(チャンス)はなかったでしょう。

熱心になわとび練習に励む子供たちの姿を見て、「アタック(挑戦)を地道に続け小さな成功体験を積み重ねていくことが、大きな成長につながっていく」ということを改めて感じました。そして、アタック(挑戦)に向けて、子供たちの心に火をつけるのが、私たち教師の役目です。そのことを肝に銘じ、子供たちの成長の可能性を更に広げられるようにしていきたいと思えます。

なわとび大会は、改めて2月26日(水)に実施することにいたします。子供たちは、練習の成果を発揮して、精一杯頑張ります。保護者の皆様のご声援、よろしく願いいたします。

ありがとうございました授業参観&10歳祝う会

1月17日(金)の授業参観へのご参観、誠にありがとうございました。久しぶりの授業参観に、子供たちは若干緊張していましたが、普段以上にハッスルして学習に取り組みました。また、4年生は、体育館で「将来の夢」の発表を行いました。子供たちは、「かがやき」の時間で調べた「将来の夢」について、タブレットを自在に駆使して堂々とプレゼンし、この1年間の成長を感じました。そのあと、10才を祝う会として、親子製作や親子ドッジボール、ケーキのプレゼントがあり、親子にとって思い出に残る1日になりました。



感謝の気持ちがあふれる、すてきな給食感謝会!

給食センター栄養教諭の先生、野菜生産者の方をお迎えして、給食感謝会を行いました。

はじめに、各学年の代表が感謝の手紙を発表しました。手紙も給食に携わってくださる方々への感謝の気持ちが伝わってくる内容で、出席の方々も感激の面持ちでした。そのあと、栄養教諭先生が当日の給食を作っている様子を動画で紹介してくださいました。生産者の方からは、野菜作りの楽しさや苦勞を話していただきました。子供たちもうなずきながら話を聞き、給食についてたくさん学ぶことができました。これからも、給食への感謝の気持ちをもちながら、残さず食べるようにしていきましょう。



1年生が校区高齢者学級の皆様と昔遊びを体験!

1月24日(金)、1年生が校区高齢者学級の方々約30名と「昔遊び」を行いました。子供たちは、グループに分かれ、こま回しやかかるた、竹とんぼ、お手玉、けん玉、羽根つき、めんこなど様々な昔遊びを体験し、交流を心から楽しみました。そのあとは、手作り紙飛行機大会を行い、こちらも大盛り上がり。最後に、子供たちがお礼の気持ちを込めてのダンスを披露し、たくさんの拍手をいただきました。和やかな雰囲気の中、たくさんの笑顔がはじける交流活動になりました。ご参加の皆様、とても楽しい時間を提供いただき、誠にありがとうございました。



南日本新聞「ひろば」掲載2/1

決めたらやり切るぞ! 5年

ぼくは、お正月にテレビで箱根駅伝を見ました。二日間にわたって長いきりを走り、自分の大学のたすきを最後までつないでいく選手たちの姿を見て、とても感動しました。何事もあきらめずに、最後までやりきることが大切なんだ、と気づかされました。

だから、ぼくの三学期の目標は、「自分が決めたことは最後までぜったいにやり切ろう」ということです。そのことをしっかりと心にきざみこんで、勉強面、運動面、そして大好きな野球を今まで以上にがんばり、しっかりやり切りたいと思います。特に、野球では、この冬の間のトレーニングをがんばって、守りもバッティングもさらにレベルアップさせていきます。そして、6年生の先ばいたちが、最後の大会で輝けるように、できるかぎりサポートしていきます。

また、あと3か月で6年生になるので、学校のリーダーとしての自覚をもって、クラスのみならず協力し別府小学校を盛り上げていきたいです。

3月の主な行事予定

- 4日(火) 学校保健委員会 学級PTA 特別支援学級閉級式
- 5日(水) 卒業式練習(5・6年)
- 6日(木) 卒業式練習(5・6年) 交流給食 スマイルグループで遊ぶ日
- 7日(金) 6年生を送る会 お別れ遠足 お弁当の日
- 8日(土) 土曜授業日 ロングスキルタイム
- 10日(月) 給食指導強調週間(~23日)
- 11日(火) 卒業式練習(5・6年)
- 13日(木) 卒業式予行練習(5・6年)
- 14日(金) 市民あいさつ運動
- 15日(土) 青少年育成の日
- 16日(日) 家庭の日
- 17日(月) のはらず読み聞かせ
- 18日(火) 卒業式練習(5・6年)
- 20日(木) 春分の日
- 21日(金) 卒業式準備(4・5年) 給食終了
- 24日(月) 卒業式(5・6年)
- 25日(火) 修了式
- 26日(水) 辞任式 PTA送別会



※ 来年度に転出等の予定がありましたら、お早めに学級担任までお知らせください。